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◆会長挨拶（西川隆司会長） 

１１月３日の土曜日

にロータリーリーダ

ーシップ研究会が

地場産業振興セン

ターで開催されまし

た。永瀬ガバナー

補佐、池元幹事、私

の３名で参加、勉強

して参りました。 

 ６パートにわかれた研修内容でした。１．戦略計画とクラブ分

析 ２．会員を惹きつける ３．チームつくりとクラブコミニュケ

－ション ４．ロータリー財団Ⅱ、目標とする奉仕。５．強いクラ

ブを創る、６．米山記念奨学事業、このなかで最も興味をひか

れたのが ５番目の“強いクラブを創る”というテーマでした。

私なりに考えれば、“強いクラブ”とは、世代間の意思の疎通

をはかること、あるいははかれる制度、仕組みがあるという事

だと思います。そこで入会３年未満で５０歳以下の条件で、白

山石川ロータリークラブ若手委員会の設置を提案したいと思

います。これにより若い、入会年度のあさい会員の意見、考え

等を参考にクラブ運営に生かし、ベテラン議員とのコミニュケ

－ションを密にしていくことが必要と考えます。多様な価値観

を共有できるクラブ、これか強いクラブの原点であろうと思い

ます。あくまでも提案ですので、今後対象の会員と話し合い、

理事会等で承認をいただければ、これを進めたいと思いま

す。 

◆お客様の紹介 

株式会社イーピーエム・コーポレーション 

代表取締役社長 北川 善昭様 (金沢香林坊ロータリークラブ) 

 

◆RLI研究会 partⅡ終了証贈呈 

 

永瀬 喜子 君          

西川 隆司 君  

池元 ことみ 君 

 

 

◆幹事報告（池元ことみ 幹事） 

・11/5 ガバナー事

務所より平成 30

年北海道胆振東

部地震義援金送

金のご報告が届

く。 

 

 

◆卓話 

講 師  株式会社イーピーエム・コーポレーション 

 代表取締役社長 北川 善昭 氏 

演 題  『 企業品質と弊社 』   

 

◆出席報告 (山本 篤委員長) 

 ● 出席率： 85.29％ 

● 出席者： 26名 /    

35名 

 ● 出席補填： 4名 

 ● 出席免除者： 2名 

 ● メーキャップ： 4名 

(11/3 RLI パート 2：

永瀬  喜子、西川 

隆司、池元 ことみ、多田 茂) 
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◆ニコニコボックスの発表 (中嶋 満委員長) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・西川 隆司 会長：北川善昭様、今日はようこそおいで下

さいました。卓話宜しくお願い致します。 

 

・池元 ことみ 幹事：(株)イーピーエム・コーポレーション

代表取締役社長 北川善昭様、本日はお忙しい中、卓

話ありがとうございました。 

 

・小柳 善裕：北川様、東奔西走のご多用の中、卓話を引

き受けて頂きありがとうございました。 

 

・安田 晶一：本日は白山石川RCへようこそありがとうご

ざいます。北川社長、卓話勉強になりました。 

 

・今井 欣也：北川善昭様、久し振りにお目にかかり大変

嬉しいです。 

 

・竹田 佳一：北川善昭様、本日は卓話ありがとうございま

す。これからも白山石川ロータリークラブをよろしくお

願いいたします。 

 

・野澤 誠治：北川様、本日は大変お忙しい中卓話ありが

とうございました。 

 

・永瀬 喜子：先日、ふと入ったカフェで2009～2011年に我

クラブでお世話させていただいたベトナム留学グエン・

フォン・トゥさんが声をかけてくださいました。嬉しい再

会でした。「例会に遊びにおいで」と言っておきました。 

今、先端大学で講師だそうです。 

 

本日合計 8,500円 今年度累計 262,000円 

 

 

 

 

会場監督 

藤本 和久君 

 

 

  

 


